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PRÉSENCES 

MOT DE 
BIENVENUE, ET 
PRÉSENTATION 
DES MEMBRES 

LECTURE ET 
APPROBATION DE 
L’ORDRE DU JOUR 
CE-31-05-16 
 

 PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 
CENTRE DE FORMATION HARRICANA 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 
31 mai 2016 à 19 h 

 
 
 Assemblée régulière du conseil d'établissement du Centre de 
formation Harricana tenue dans l'établissement le trente et un mars deux mille 
seize. 
 
  
Mmes Jocelyne Angers 
 Manon Cossette 
 Sylvie Nadon   
   
    

MM.  Jean-Pierre Ayotte président 
 Daniel Bilodeau 
 Rock Pelletier 
 Stéphane Sigouin 
    

 
Aussi présents : 
 
Mmes   Sylvie Langlois adjointe administrative 
    
MM. Réjean Doyon  magasinier 
 René Roy  conseiller pédagogique 
 Robert St-Onge directeur 
  
 
 
Le quorum est atteint, M. St-Onge souhaite la bienvenue à tous. Monsieur 
Ayotte, président, souhaite aussi la bienvenue à tous.  

  
  
    

 CE-351-16  M. Ayotte fait ensuite la lecture de l’ordre du jour. 
 
    IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Jocelyne 

Angers, appuyée par M. Daniel Bilodeau;   
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LECTURE ET 
APPROBATION DU 
PROCÈS-VERBAL 
CE-17-11-15 

SANTÉ ET 
SÉCURITÉ AU 
TRAVAIL-

DÉFIBRILLATEUR 

PRÉVISIONS 
BUDGÉTAIRES 

2015-2016 

NORMES ET 
MODALITÉS – 
MODIFICATIONS AUX 
EXAMENS 
 

   D’accepter l’ordre du jour en ajoutant au point 9. Autres 
sujets, les points Visite firme Novo et Plateforme CERAC. Celui-ci demeurera 
ouvert. 
   
  ACCEPTÉ. 
 
 
 

 
CE-352-16 Mme Angers fait la lecture du procès-verbal de la 
rencontre du 17 novembre 2015. 
 IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. Stéphane 
Sigouin, secondé par Mme Manon Cossette; 
 
 QUE le procès-verbal de la réunion du 17 novembre 2015 
soit accepté tel que rédigé. 
   
  ACCEPTÉ. 
 
 

 
CE-353-16 Madame Sylvie Langlois est invitée à présenter les 
prévisions budgétaires 2016-2017. Elle remet un document détaillé à tous et en 
fait l’explication. Elle avise les membres que les paramètres officiels seront 
disponibles en juin seulement. Robert donne ensuite des spécifications 
concernant les dépenses pour la résidence gratuite. 
 
IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. René Roy appuyé par Mme Sylvie 
Nadon; 
 QUE les prévisions budgétaires soient acceptées telles 
que présentées.  
 
 
Mme Cossette distribue la liste des modifications aux examens 2015-2016 et en 
fait l’explication. 
 
 
 
 
 

M. Doyon est invité à faire la présentation de la vidéo sur le défibrillateur. Il 
explique ensuite qu’un défibrillateur est disponible au magasin des sports et à la 
forêt-école. Ce dernier est aussi mis à la disposition des citoyens du secteur 
Descôteaux. 
 
M. Ayotte précise qu’il est intéressant de voir des vidéos de ce genre car ça peut 
donner des trucs advenant une situation d’urgence. 
 
M. St-Onge remercie M. Doyon pour sa présentation. 
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POINTS 
D’INFORMATION : 
 
CLIENTÈLE 
SCOLAIRE AU CFH – 
PRÉVISIONS ANNÉE 
2016-2017 
 

AUTRES SUJETS 
 
PLATEFORME  

CERAC 

 

OLYMPIADES EN 
FORMATION 

PROFESSIONNELLE  

CÉRÉMONIE DE 
GRADUATION DU 

22 AVRIL 2016  

MODIFICATIONS 
AUX RÈGLEMENTS 
À L’AGENDA 
SCOLAIRE 

2015-2016 

CE-354-16 M. St-Onge fait la lecture des modifications faites à 
l’agenda scolaire.  
 
IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Manon Cossette appuyée par Mme 
Jocelyne Angers; 
 de modifier le point 21. des règlements à l’agenda 
scolaire en enlevant le « ne » et le « que » dans la phrase suivante : « Il est 
fortement suggéré pour tout élève de se prévaloir d’une assurance-accident 
personnelle, car la Commission scolaire Harricana ne sera tenue responsable 
que seulement s’il y a négligence de sa part. »  
 
 

 
 
 
 
 M. Roy distribue le tableau des prévisions de clientèle scolaire pour l’année 
2016-2017. Il fait ensuite la présentation des prévisions à l’aide d’un PowerPoint. 
 
Il mentionne que le nombre d’élèves pour l’année 2016-2017 devrait s’élever 
encore une fois à plus de 500. 
 
 
M. St-Onge invite les membres à jeter un coup d’œil à la page frontispice du 
rapport annuel 2014-2015 de la CSH où on peut y voir une photos des gradués 
ainsi qu’une mention du meilleur taux de diplomation depuis 10 ans. Il mentionne 
que le centre a diplômé 305 élèves cette année.  
 
Madame Langlois est invitée à donner quelques précisions sur la soirée de 
graduation qui s’est déroulée le 22 avril dernier. Elle explique que la graduation 
2015-2016 a été une année record concernant le nombre de personnes 
présentes à la cérémonie et au souper. 
 
 
 

Mme Nadon distribue à chacun une copie de la publication parue dans le journal 
Le Citoyen sur les Olympiades provinciales qui se sont tenues les 5 et 6 mai 
derniers à Québec. Elle donne ensuite quelques informations concernant les 
Olympiades canadiennes. 
 
Réjean Doyon présente ensuite la vidéo qui a été produite sur les quatre 
médaillés du Centre de formation Harricana lors de leurs compétitions à Québec. 
 

 
 
 
 

 
M. St-Onge mentionne que la Plateforme CERAC a été lancée dernièrement.  
Celle-ci a pour but de faire connaître la reconnaissance des acquis à toute la 
population. Guylaine et Liane seront les spécialistes de cette nouvelle  
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LEVÉE DE 

L’ASSEMBLÉE 

VISITE FIRME NOVO  

Plateforme. Le CERAC qui était au départ un projet de deux ans, a été reconduit 
pour une 3e année.  

 
 
 
 
 

M. Doyon fait un retour sur la visite de la firme NOVO au Centre de formation le 
26 mai dernier. Les résultats de la visite sont très positifs. La représentante de la 
firme a félicité les responsables de la SST et a mentionné que le CFH était en 
avance par rapport à beaucoup d’écoles. Seulement quelques petits correctifs 
devront être apportés, mais rien de majeur. 
 
 
 
CE-355-16 Il est proposé par M. Jean-Pierre Ayotte, appuyé de Mme 
Sylvie Nadon; 

 
 QUE l’assemblée soit levée. Il est 20 h 33. 
 
 
  ADOPTÉ. 
. 
 
 
 
 

 
La secrétaire,  Le président, 
 
 
 
Sylvie Nadon  Jean-Pierre Ayotte 


